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В 8.00 открылись избирательные участки в Новом Де-
вяткино.

 В 8.05 первые избиратели пришли сделать свой вы-
бор на избирательный участок, находящийся в КДЦ «Рон-
до». Одними из первых проголосовавших стали депу-
таты местного совета Г.В.Соломатова, Г.В.Островский, 
Л.И.Крейдич, О.Д.Миронова, С.Н.Кривошеев, А.Т.Петров, 
В.Ю.Степанов, О.Н.Кузенкова, А.В.Овчинина.

9.00 Голосование продолжается. На участке, рас-
положенном в новом детском саду на ул. Лесной, где 
голосуют наши новоселы с улицы Арсенальной и наши 
уважаемые ветераны из домов №19/90, 19/91, 19/92 и др. 
, наблюдаются даже небольшие очереди за бюллетенями, 
что говорит о высокой активности избирателей. 

13.00 - в школе начинается концерт ансамбля рус-
ской песни «Берегиня». Зажигательные народные песни 
заставили пуститься в пляс выходящих с участка изби-
рателей.

Я  обращаюсь с вопросом к молодым жителям с ул. 
Арсенальной с вопросом,     чего они ожидают от нового 
Губернатора?

- Наша дочь снова не попала в детский сад, а ей 
уже три годика, и маме пора выходить на работу. Надо 
строить еще детские сады! А еще надеемся, что решится 
проблема с объездом «пробки» через наш квартал .

- Конечно, решения тех проблем, которые беспокоят 
всех жителей - это транспортная проблема, детские сады 
и медицина. Хочется, чтобы уже поликлиника начала ра-
ботать, как положено, со всеми врачами.

14.00 - на всех участках голосование проходит в спо-
койной деловой обстановке. Несмотря на чудесную солнеч-
ную  погоду, избиратели не пренебрегли своим граждан-
ским долгом и пришли на избирательные участки. 

За ходом избирательной компании вниматель-
но наблюдает глава муниципального образования 
Д.А.Майоров, принимает доклады о ходе голосования. 

Задаю вопрос главе:
-Дмитрий Анатольевич, что бы вы сказали сегодня 

новодевяткинцам?
- Уважаемые земляки, я прошу всех вас проявить 

активность и отдать свой голос на сегодняшних выбо-
рах. Выбор Губернатора региона важен не только для 
всей области в целом, но и для каждого поселения, в том 
числе и для нашего. В нашем муниципалитете есть ряд 
проблем, решение которых напрямую зависит от прави-
тельства Ленинградской области. И очень важно в этот 

Депутат Г.В.Островский с супругой

АКТУАЛЬНО

ОБРАЩЕНИЕ
АЛЕКСАНДРА ДРОЗДЕНКО

КАК ВЫБИРАЛИ ГУБЕРНАТОРА
В НОВОМ ДЕВЯТКИНО

Уважаемые жители Ле-
нинградской области!

Хотел бы искренне 
поблагодарить всех, кто в 
минувшее воскресенье при-
шел на выборы губернато-
ра Ленинградской области. 
Спасибо вам за неравно-
душие к судьбе региона, за 
желание активно влиять на 
его будущее.

Конечно же, особые 
слова благодарности тем, кто поддержал предложенный 
мной курс, проголосовал за мою кандидатуру.

За время, что шла предвыборная кампания, я провел 
больше ста встреч с жителями во всех районах нашей 
области. Всем их участникам хочу сказать: спасибо за 
откровенный разговор. Ваши предложения услышаны и 
обязательно будут учтены в программе развития Ленин-
градской области.

Хочу заверить избирателей — и тех, кто голосовал 
за меня, и тех, кто отдал свой голос другим кандидатам 
— сделаю все от меня зависящее, чтобы обеспечить ста-
бильное и поступательное развитие 47-го региона, закре-
пить его статус одного из самых динамичных и комфорт-
ных для жизни регионов России.

Впереди много работы! И на этом пути я рассчиты-
ваю на поддержку и заинтересованное участие всех жи-
телей Ленинградской области.

Избранный губернатор
Ленинградской области Александр Дрозденко
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Я  обращаюсь с вопросом к молодым жителям с ул. 

рателей.

14.00 - на всех участках голосование проходит в спо-

12.00 Голосование проходит в нормальном режиме, 
без нарушений. В детских садиках и школе проголосо-
вавшие на выборах Губернатора родители со своими 
детьми включаются в спортивные соревнования. На но-
веньком стадионе школы кипит спортивная жизнь. Од-
новременно идут соревнования по футболу, баскетболу, 
волейболу. В командах - дети и родители вместе. Атмос-
фера всеобщего веселья и праздника.

Детский сад на улице Лесной. Здесь организован 
праздник «Папа, мама, я - спортивная семья». Молодые 
родители с детишками увлеченно соревнуются в ловко-
сти и скорости, кто же быстрее всех выложит «солныш-
ко» из спортивных палок?

день сделать правильный выбор. Я надеюсь на вашу ак-
тивную гражданскую позицию.

На 18.00 по предварительным пдсчетам проголосо-
вало около 35,5% избирателей.

В 20.00 участки для голосования были закрыты. Ко-
миссии приступили к подсчету голосов.

После окончательного подсчета голосов выясни-
лось, что на выборы пришли 60% избирателей , это 
более 5000 новодевяткинцев.

За действующего Губернатора проголосовало 
80% избирателей.

На втором месте с огромным отрывом от лидера 
- коммунист Кузьмин Н.А. 

В  целом по Ленинградской области: 
Явка на выборах Губернатора Ленобласти соста-

вила 44,26% (с учётом досрочного голосования). Это 
более 577 тыс. человек. 

- Дрозденко Александр Юрьевич - 82,1% 
- Кузьмин Николай Алексеевич - 6,98% 
- Лебедев Андрей Ярославович - 4,17% 
- Перминов Александр Александрович - 3,02% 
- Габитов Александр Фирович - 1,97% 
На выборах работали международные наблюдате-

ли, которые отметили спокойный характер голосования. 
Центризбирком отмечает, что серьёзных нарушений в 
ходе выборов в Ленинградской области не зафиксирова-
но, в целом по России по Ленинградской области в день 
единого голосования поступило меньше всего жалоб. 

По Всеволожскому району: 
Явка по Всеволожскому району составила 

49,28% (с учётом досрочного голосования) - более 99 
тыс. человек. 

- Дрозденко Александр Юрьевич - 83,02% 
- Лебедев Андрей Ярославович - 5,63% 
- Кузьмин Николай Алексеевич - 5,21% 
- Перминов Александр Александрович - 2,7% 
- Габитов Александр Фирович - 2,25% 
С именем А.Ю.Дрозденко новодевяткинцы связы-

вают последние значимые события, произошедшие в по-
селке. Это строительство и ввод в эксплуатацию детско-
го сада на ул. Лесной на 240 мест,  школьного стадиона 
с искусственным газоном на игровом поле и тартановым 
покрытием беговых дорожек, строительство и ввод в экс-
плуатацию поликлиники на 380 посещений в смену. Вы-
ражаем уверенность, что с переизбранием на новый срок 
наш Губернатор продолжит курс на социальное развитие 
Нового Девяткино и при его поддержке мы построим 
Дворец культуры и решим транспортные проблемы.
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ОБРАЗОВАНИЕ НАШИ ДОСТИЖЕНИЯ

ХОРОШИЕ НОВОСТИ ПОЖАРНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ!

О.А.КУЗЕНКОВА НАГРАЖДЕНА 
ЗВАНИЕМ «ПОЧЕТНЫЙ РАБОТНИК 

ОБЩЕГО ОБРАЗОВАНИЯ»

НОВОДЕВЯТКИНСКИЕ 
БАСКЕТБОЛИСТЫ

ПОЕДУТ  НА МИРОВЫЕ 
КОРПОРАТИВНЫЕ ИГРЫ

У ШКОЛЫ – НОВЫЙ СТАДИОН  О МЕРАХ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ
ПРИ ИСПОЛЬЗОВАНИИ 

НАГРЕВАТЕЛЬНЫХ ПРИБОРОВ

В понедельник, 7 сентября в рамках партийно-
го проекта «Детские сады—детям» «Единой Росии» 
прошел IV форум воспитателей Ленинградской об-
ласти.

1 сентября в день знаний в новом Девяткино прои-
зошло знаменательное событие: в школе торжественно 
был открыт новый пришкольный стадион. Беговые до-
рожки с тартановым покрытием, поле для командных 
игр, трибуны для болельщиков – все, как должно быть! 
Много лет здесь было поле, поросшее густой травой, 
и никакой спортивной инфраструктуры. В декабре 
2014 года на встрече с жителями Нового Девяткино 
губернатор Ленинградской области А.Ю.Дрозденко 
пообещал, что к 1 сентября в школе будет новый ста-
дион. И вот в День знаний временно исполняющий 
обязанности губернатора А.Ю. Дрозденко приехал на 
торжественную церемонию перерезания ленточки. В 
честь открытия стадиона Александр Юрьевич пода-
рил юным спортсменам мячи для занятий футболом, 
баскетболом и волейболом, пожелал всем учащимся 
успехов в учебе и спорте. « Мы будем развивать спорт 
в сельской местности, все школы получат современ-
ные стадионы. Это привлечет массу людей, проживаю-
щих в сельской местности к занятиям физкультурой и 
спортом»,- сказал Александр Юрьевич.

После разрезания символической ленточки право 
первого розыгрыша мяча было предоставлено  высокому 
гостю и учащемуся школы, победителю первенства России 
по мини-футболу среди юношей Антону Костромину.

Завершился праздник показательными соревновани-
ями по футболу, волейболу и баскетболу. За юных спор-
тсменов болели их родители и педагоги.

При эксплуатации электрообогревательных при-
боров необходимо соблюдать следующие меры без-
опасности:

1. Внимательно изучить инструкцию по эксплу-
атации электроприбора, впоследствии не нарушать 
требований, изложенных в ней. Важно помнить, что у 
каждого прибора есть свой срок эксплуатации, кото-
рый в среднем составляет около 10 лет. Использование 
его свыше установленного срока может привести к пе-
чальным последствиям.

2. Систематически проводить проверку исправно-
сти электропроводки, розеток, щитков и штепсельных 
вилок обогревателя.

3. Следить за состоянием обогревательного при-
бора: вовремя ремонтировать и заменять детали, если 
они вышли из строя, менять предохранители, разбол-
тавшиеся или деформированные штекеры.

4. Использовать приборы, изготовленные только 
промышленным способом, ни при каких обстоятель-
ствах не использовать поврежденные, самодельные 
или «кустарные» электрообогреватели.

5. Следует избегать перегрузки на электросеть, в 
случае включения сразу нескольких мощных потреби-
телей электроэнергии.

6. Убедиться, что штекер вставлен в розетку плот-
но, иначе обогреватель может перегреться и стать при-
чиной пожара.

7. Не оставлять включенными электрообогревате-
ли на ночь, не использовать их для сушки вещей.

8. Устанавливать электрообогреватель на безопас-
ном расстоянии от занавесок и мебели. Ставить при-
бор следует на пол.

9. Не использовать электрообогреватель в поме-
щении с лакокрасочными материалами, растворителя-
ми и другими воспламеняющимися жидкостями. 

10. Регулярно очищать обогреватель от пыли – она 
тоже может воспламениться.

11. Не размещать сетевые провода обогревателя 
под ковры и другие покрытия

12. Не ставить на провода тяжелые предметы (на-
пример, мебель), иначе обогреватель может перегреть-
ся и стать причиной пожара.

Помните! Соблюдение правил пожарной без-
опасности – долг каждого гражданина. Пожар легче 
предупредить, чем тушить!

Уполномоченный по делам ГО, ЧС и ОПБ
Степанов В.Ю.

Новодевяткинские баскетболисты получили офици-
альное приглашение на Мировые Корпоративные Игры!

Фонд «Спорт» при поддержке Государственной кор-
порации «Ростех» и Министерства спорта Российской 
Федерации совместно с ЗАО «Спортивная Дирекция 
Корпоративных Игр» утвердили проведение соревнова-
ний «Ростех – Мировые Корпоративные Игры», которые 
пройдут 16-18 октября 2015 г. на спортивных и культур-
ных объектах г. Сочи. 

Соревнования «Ростех – Мировые Корпоративные 
Игры» внесены в календарный план крупных обще-
ственно значимых, спортивных, массовых мероприятий 
международного, всероссийского и регионального уров-
ней, проводимых на территории города Сочи в 2015 году.

Баскетбольная команда МО «Новодевяткинское сель-
ское  поселение» при поддержке администрации  в июне 
2015 года приняла участие  во Всероссийских соревновани-
ях и  стала серебряными призерами, после чего получила 
приглашение выступить на мировом уровне.

Игроки под руководством  тренера К.Лисичкиной  
уже начали подготовку к престижным соревнованиям и 
намерены достойно защитить спортивную честь Нового 
Девяткино.

Пожелаем удачи нашим спортсменам!

К.Лисичкина.

Уважаемые новодевяткинцы!
В августе всю новодевяткинскую общественность 

всколыхнуло известие о жестоком и бессмысленном 
убийстве водителя –эвакуаторщика, оказавшегося на-
шим жителем, проживавшим с женой и тремя детьми 
на ул. Арсенальной. В один миг трое детей, самый 
младший из которых еще в младенческом возрасте, 
остались сиротами. Семья проживает в квартире, на-
ходящейся в ипотеке. Вдова погибшего Анна не ра-
ботает, так как находится в декретном отпуске. Рука 
пьяного водителя лишила жизни отца троих деток , 
единственного кормильца семьи. 

Дорогие земляки!   Мы не можем оставаться в 
стороне от человеческой трагедии! Давайте всем ми-
ром поможем Анне пережить первые месяцы траге-
дии. Депутаты нашего муниципального совета первы-
ми откликнулись на беду семьи Киричок и приняли 
решение передать вдове денежные средства из личных 
сбережений.

Я уверен, что среди нас нет равнодушных людей,  
и каждый найдет немного времени , чтобы сходить в 
Сбербанк и перечислить на личный счет Киричок Анны 
Анатольевны пусть даже небольшую сумму денег. Ваша 
помощь очень нужна!!!

14 сентября совет депутатов и администрация 
МО «Новодевяткинское сельское поселение» передали 
вдове погибшего водителя эвакуатора Анне Киричок 
материальную помощь в размере 84 тысячи рублей : 
30 тысяч – единовременная помощь по программе 
«Дополнительные меры социальной поддержки ново-
девяткинцам, попавшим в трудную жизненную ситу-
ацию» и 54 тыс. – личные пожертвования депутатов  
местного совета. 

Средства будут направлены на погашение долга по 
ипотеке. 

Уважаемые новодевяткинцы, просим вас присоеди-
ниться к почину совета депутатов и администрации! Чу-
жой беды не бывает! 

С уважением Д.Майоров,
глава муниципального образования.

Анна Киричок предоставила
номер карты Сбербанка,

куда можно отправить деньги.

№6762805590048963
Благодарим вас за чуткость

и отзывчивость!

9 сентября состоялся совет депутатов, на котором было 
принято несколько решений, среди которых одно, наиболее 
интересное для всех жителей Нового Девяткино, а именно 
решение о присвоении названия новой улице.

Теперь к новым названиям добавится улица Капраль-
ская. Название выбрано не случайно: на старинных картах 
Нового Девяткино встречается название Капральева ру-
чья в написании Капральский ручей, отдавая дань нашему 
историческому прошлому, депутаты приняли решение на-
звать улицу на старинный манер Капральской. 

На схеме красным цветом показано расположение 
улицы Капральской на карте Нового Девяткино.

СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

В СОВЕТЕ ДЕПУТАТОВ

ЧУЖОЙ БЕДЫ НЕ БЫВАЕТ!

НА КАРТЕ НОВОГО ДЕВЯТКИНО 
ПОЯВИТСЯ НОВАЯ УЛИЦА.

Более шестисот воспи-
тателей со всех районов Ле-
нинградской области собра-
лись в Тосно, чтобы принять 
участие в работе образова-
тельных площадок и обме-
няться опытом.

В первой части форума 
воспитатели разделились по 
четырем тематическим сек-
циям. Участники обсудили 
вопросы частно-государствен-
ного партнерства в сфере ор-
ганизации дошкольного об-
разования, тонкости нового 

образовательного стандарта, новые педагогические прак-
тики и многое другое.

ВРИО Губернатора Ленобласти Александр Дроз-
денко в своем выступлении заверил собравшихся, что 
поддержка дошкольного образования останется на 
прежнем уровне, несмотря на сложную экономиче-
скую ситуацию.

Также, в рамках форума состоялось торжественное 
вручение почетных грамот и благодарностей Губернато-
ра Ленобласти лучшим воспитателям-участникам проек-
та «Детские сады—детям». 

За успехи в воспитании детей дошкольного воз-
раста званием «Почетный работник общего обра-
зования Российской Федерации» была награждена 
заведующая детским садом № 59 , расположенном в  
д. Новое Девяткино, Всеволожского района Ольга 
Кузенкова. 

Совет депутатов и администрация МО «Новоде-
вяткинское сельское поселение» сердечно поздрав-
ляют депутата О.А.Кузенкову с замечательным про-
фессиональным достижением и желают крепкого 
здоровья, новых творческих побед и семейного благо-
получия!

образовательного стандарта, новые педагогические прак-
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